

Der Medizinische Fakultätentag der Bundesrepublik Deutschland trauert um

Prof. Dr. med. Dr. h. c.

Gebhard von Jagow

10. 3. 1935 – 11. 12. 2022

Im Jahre 1996 wurde Professor von Jagow als Dekan des Fachbereichs Medizin der Goethe-Universität Frankfurt am Main ins Präsidium des Medizinischen Fakultätentages berufen. Noch im selben Jahr wurde er zu dessen Vize-Präsidenten ernannt, vier Jahre später folgte die Wahl zum Präsidenten. 2010 wurde Professor von Jagow aufgrund seiner beispiellosen Verdienste zum ersten Ehrenpräsidenten des MFT bestimmt.

In seiner neunjährigen Amtszeit als Präsident des MFT hat er die deutsche Universitätsmedizin in unvergleichbarer Weise geprägt und wichtige hochschul- und wissenschaftspolitische Akzente gesetzt. Die Spuren seines Wirkens sind mannigfaltig. Mit unermüdlichem Engagement hat Professor von Jagow die Professionalisierung des MFT und der medizinischen Ausbildung gleichermaßen vorangetrieben und durch den Aufbau neuer Strukturen den Verband zu einer wichtigen und respektierten Stimme der Universitätsmedizin gemacht.

Wir bleiben Professor von Jagow für seinen Beitrag zur Gestaltung der Hochschulmedizin verbunden. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Prof. Dr. Matthias Frosch
Präsident
Medizinischer Fakultätentag

Dr. Frank Wissing
Generalsekretär
Medizinischer Fakultätentag